

Polres Luwu Timur Ikuti Upacara HUT Bhayangkara ke-75 Secara Virtual

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Jul 1, 2021 - 14:02



Kapolres Luwu Timur AKBP Indratmoko bersama para PJJU Polres Luwu Timur serta turut hadir Kajari Luwu Timur, Asisten I Pemda Luwu Timur, perwakilan Pengadilan Malili, dan Pabung 1403/PLP Luwu Timur.

LWUWU TIMUR - Kegiatan Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Bhayangkara ke-75 tahun 2021 diselenggarakan secara terpusat melalui virtual atau live streaming dari Istana Merdeka, Jakarta, dengan Presiden Joko Widodo

sebagai inspektur upacara, Kamis (01/07/2021).

Kegiatan upacara ini di ikuti langsung oleh Kapolres Luwu Timur AKBP Indratmoko bersama para PJU Polres Luwu Timur serta turut hadir Kajari Luwu Timur, Asisten I Pemda Luwu Timur, perwakilan Pengadilan Malili, dan Pabung 1403/PLP Luwu Timur.

"Seperti tahun ini, upacara peringatan Hari Bhayangkara ke-75 ini kita lakukan secara virtual dan menerapkan protocol kesehatan mengingat sekarang masih dalam keadaan pandemic covid-19," kata AKBP Indratmoko.

Tahun ini, Peringatan HUT Bhayangkara ke-75 mengusung tema 'Transformasi Polri yang Presisi Mendukung Percepatan Penanganan Covid-19 untuk Masyarakat Sehat dan Pemulihan Ekonomi Nasional Menuju Indonesia Maju.

Adapun point penting Dalam amanatnya Presiden Republik Indonesia IR. H. JOKO WIDODO pada kegiatan upacara hari bhayangkara tersebut :

- a. Selamat HUT Bhayangkara Polri yang Ke - 75 01 Juli 2021.
- b. Dalam situasi pandemi COVID-19 diharapkan institusi Polri dapat menjadi garda terdepan menekan angka penyebaran virus corona COVID-19, dengan melakukan koordinasi bersama pemerintah daerah, TNI dan seluruh elemen masyarakat.
- c. Kedepan Polri harus lebih memberikan pelayanan prima yang presisi yang mampu sebagai pelindung, pengayom dan pelayanan seluruh warga masyarakat.
- d. Ancaman terbesar bangsa dan negara saat ini yakni perkembangan informasi teknologi yang semakin hari tumbuh pesat, maka Polri harus lebih berbenah dalam menyiapkan SDM yang unggul dan terampil dalam menyikapi ancaman bangsa dan negara dari perkembangan ITE.
- e. Dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab Polri diberikan kewenangan untuk melakukan Penindakan, Pengamanan dan penyitaan, namun hal tersebut tidak boleh disalah gunakan dan harus menghormati serta menjunjung tinggi HAM, karena negara kita merupakan negara demokrasi.
- f. Institusi Polri harus mampu mengembangkan SDM yang menguasai IPTEK sehingga pelaksanaan tugas presisi dapat terlaksana dengan baik.
- g. Perbaikan management dan organisasi juga menjadi perhatian khusus bagi pimpinan Polri sehingga apa yang menjadi cita - cita pimpinan Polri terdahulu dapat terwujud dengan baik.

Setelah upacara, Presiden Jokowi melakukan dialog dengan beberapa polda dan polres jajaran.

Kegiatan upacara tersebut dirangkai dengan acara syukuran dengan dilakukan Pematangan pertama Nasi Tumpeng tersebut, diserahkan Kapolres Luwu Timur AKBP INDRATMOKO, S.IK kepada Personil Polres Luwu Timur yang tertua dan termuda.(SH)